



Fallece trabajador de la Cámara de Diputados

El día 9 de noviembre a las 18:24 horas, el Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados recurrió a la Dirección General de Resguardo y Seguridad (DGRS), ya que la hija de dicho trabajador se había comunicado para informar que no había regresado a casa después de su jornada laboral, por lo que la DGRS procedió a la revisión de los registros de entrada y salida así como de las cámaras de seguridad del recinto legislativo.

<https://ventanaver.mx/principal/fallece-trabajador-de-la-camara-de-diputados/>